

Jeudi 7 avril 2016 - 16:34

Départ à la retraite du directeur général de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille

MARSEILLE, 7 avril 2016 (APM) - Le directeur général de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille, Bernard Monier, a annoncé jeudi dans un entretien à l'APM, qu'il partait à la retraite fin mai.

Il a dirigé pendant 12 ans cet établissement privé non lucratif (mais sans statut d'Espic), qui regroupe 778 lits et places.

Interrogé sur les futurs projets de rénovation et de réhabilitation de l'hôpital, Bernard Monier a expliqué que le "nouveau Saint-Jo" allait connaître une importante restructuration.

Le projet prévoit de construire 25.000 mètres carrés de bâtiments neufs et d'en réhabiliter autant. Environ 14.000 m2 devraient également être détruits. A l'issue des travaux, le nouvel hôpital va s'agrandir de 10.000 m2, soit au total 90.000 m2 sur une surface de quatre hectares.

Les activités de soins de suite et de réadaptation (SSR), installées dans les quartiers Nord de Marseille [l'hôpital est situé à l'opposé dans les quartiers Sud, NDLR], seront regroupés sur le site principal.

PLUS DE CHAMBRES INDIVIDUELLES ET D'AMBULATOIRE

"Cette nouvelle réorganisation permettra de répondre à notre principale problématique, qui est que l'hôpital manque de chambres individuelles", a expliqué Bernard Monier.

"L'établissement compte actuellement 38% de chambres individuelles. Avec les aménagements, la capacité devrait atteindre au moins 70%", a-t-il poursuivi.

Ce projet permettra de regrouper la radiologie, l'anesthésie, les urgences et de moderniser le plateau technique, a précisé le directeur.

"L'idée avec ces réorganisations c'est aussi de faire plus d'ambulatoire même si notre taux actuel est d'environ 42%, ce qui est déjà bien. Nos capacités devraient se réduire d'une cinquantaine de lits", a-t-il indiqué.

Le début des travaux est prévu pour 2018 et devrait se terminer en 2023 pour la construction et "un peu plus tard" pour la partie rénovation.

Le montant du projet est estimé à 134 millions d'euros. Il a été validé par le comité interministériel de la performance et de la modernisation de l'offre de soins hospitaliers (Copermo) en début d'année. Une aide financière de l'Etat de 22 millions d'euros (1,1 million d'euros sur 20 ans) sera déployée (cf APM SAN4O35AEP).

MAINTIEN D'UN "BON NIVEAU D'ACTIVITÉ"

S'agissant de la situation financière de l'hôpital, l'établissement a fini l'exercice 2015 avec un résultat excédentaire d'un million d'euros sur un budget d'exploitation de 250 millions d'euros. En 2014, il avait également terminé son exercice avec un résultat excédentaire de 980.000 euros, rappelle-t-on (cf APM CB3NR858D).

"Nous avons réussi à maintenir un bon niveau d'activité (+3,6% dont 1,3% d'hospitalisation complète et 6,8% ambulatoire)", a détaillé Bernard Monier.

Le directeur de l'établissement est également revenu sur les projets réalisés en 2015 comme la création d'une salle "hybride" (bloc opératoire et imagerie) d'un coût de 3 millions d'euros, l'agrandissement des urgences qui va se terminer à l'automne 2016 et la construction en 2017 d'un centre de dialyse de 72 postes.

clt/ab/APM polsan redaction@apmnews.com

CLT7O4JTSK 07/04/2016 16:34 POLSAN - ETABLISSEMENTS

©1989-2016 APM International.

APM International est une SAS au capital de 308.000 € du groupe **Wilmington plc**. 33, Avenue de la République, 75011 PARIS, France Tél: 01 48 06 54 92, Fax: 01 48 06 27 00 RCS PARIS B 351 616 859 - SIRET 351 616 859 000 36 - APE 6391Z Numéro de TVA intracommunautaire FR33351616859